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Какие вопросы задавали 
на сходах граждан - стр. 2

Какие изменения произошли 
в образовании - стр. 3

На стадионе «Центральном» в с. 
Упорово 16 и 17 июля в рамках чем-
пионата Упоровского муниципально-
го района прошли матчи по футболу 
команд второй лиги среди сельских 
поселений. 

В них участвовали сборные Бызов-
ского, Ингалинского, Липихинского, 
Нижнеманайского и Скородумского 
сельских поселений. 

Каждая игра была напряжённой, 
спортсмены боролись за победу до 
финального свистка судьи. Слаженную 
командную работу и отличную тактику 
показали футболисты из Ингалинского. 

«Ребят я тренирую уже давно, поэтому 
мы точно знаем, как нужно вести игру, 
чтобы победить. На поле встретились 
с бызовцами и скородумцами. С по-
следними боролись за первое место 
и пришлось приложить усилия, чтобы 
обыграть их», – говорит тренер коман-
ды Юрий Якимов.

Действительно, в игре за кубок по-
бедителя было много острых моментов 
– первая атака по воротам команды 
Скородумского сельского поселения 
совершилась через считанные минуты 
после начала первого тайма, а ещё 
через несколько – ингалинцы забили 
первый гол. Обыграв противников 

с внушительным отрывом по счёту, 
команда Ингалинского сельского посе-
ления стала победителем чемпионата 
Упоровского района. Второе место 
заняли скородумцы, третье – нижне-
манайцы. 

На грядущих выходных сыграют ко-
манды первой лиги: сборные Буньков-
ского, Видоновского, Емуртлинского, 
Пятковского, Суерского, Упоровского 
и Чернаковского сельских поселений. 

Результаты чемпионата будут вклю-
чены в рейтинги команд 29-х районных 
сельских спортивных игр. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

За третье место боролись бызовцы и нижнеманайцы.

Вторые 
по исполнению нацпроектов

Как сообщает информационное агент-
ство «Тюменская линия», регион занял 
второе место среди субъектов страны 
по кассовому исполнению национальных 
проектов за полугодие. Первое место у 
Ненецкого автономного округа с показате-
лем 68,5 процента. У Тюменской области 
– 53,1, на третьей позиции Республика 
Крым – 52 процента.

Главное управление строительства 
Тюменской области курирует реализацию 
нацпроектов «Жильё и городская среда» 
и «Безопасные качественные дороги». В 
рамках первого более шести тысяч человек 
получили новое жильё взамен аварийного. 
Благодаря второму ежегодно ремонти-
руется не менее ста километров дорог. 
Специалисты управления также помогают 
реализовать нацпроекты «Образование» 
и «Здравоохранение», занимаясь строи-
тельством новых школ и медучреждений.

Заболеваемость 
ковидом растёт

По информации ИА «ТАСС», заболева-
емость ковидом в России за прошедшую 
неделю увеличилась на 30,2 процента, а 
число госпитализаций в пересчёте на 100 
тыс. жителей – на 3,2 процента.

Число госпитализаций увеличилось в 
44 регионах, а заболеваемость выросла 
в 68-ми, следует из данных федерального 
оперативного штаба по борьбе с инфек-
цией. Число подтверждённых случаев 
заражения коронавирусом возросло за 
сутки на 4 548, летальных исходов из-за 
ковида – на 35.

За сутки на 18 июля в стране госпита-
лизировали 575 заболевших (снижение на 
18,4%). Число госпитализаций уменьши-
лось в 40 регионах и увеличилось в 22-х, 
ещё в 23-х ситуация не изменилась. 

Началась уборка 
ранних овощных культур

Первой в области к работам приступила 
агрофирма «КРиММ» Упоровского района. 
Об этом сообщил информационный центр 
Тюменской области в своём телеграм-ка-
нале. 

На 15 июля в общей сложности убрано 
салатов с площади 3,2 гектара. Уро-
жайность – 180 центнеров с гектара. 
Одновременно на полях предприятия 
идёт выборочная уборка капусты. Сразу 
526 центнеров с гектара даёт в настоя-
щее время сорт «Адема». Убрано – 3,2 
гектара. Свежие салаты сортов «Романо», 
«Айсберг», «Батавиа», а также капуста 
сорта «Адем» с полей уже поступают в 
магазины и отгружаются региональным 
покупателям. 

Отметим, что из-за дождей в прошлые 
выходные уборка урожая в агрофирме 
«КРиММ» не проводилась.

Всего в Тюменской области овощами 
открытого грунта засажено более тысячи 
гектаров. На полях выращивают морковь, 
капусту, свёклу, лук, салаты.

Подготовила Рина МИНИБАЕВА.

Новости страны и регионаСпорт

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше имя 
и место проживания.

Вопросы будут переданы руководите-
лям и специалистам заинтересованных 
ведомств. Их ответы будут опубликованы 
в газете под рубриками: «Спрашивали-
отвечаем» и «Советы специалиста».

Редакция.

Футболисты играли с азартом
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Отчитались 
за прошедший год

В Пятковском поселении 
14 июля состоялся сход 
граждан. Были подведены 
итоги социально-экономи-
ческого развития террито-
рии за прошлый год. Также 
прозвучали интересующие 
жителей вопросы, адресо-
ванные руководителям ор-
ганов районной и местной 
властей.

С отчётом перед участни-
ками собрания выступила 
глава сельского поселения 
Татьяна Давыденко.  Она 
подробно рассказала об ис-
полнении основных статей 
доходов и расходов местного 
бюджета. Также отметила, 
что было сделано немало по 
благоустройству населённых 
пунктов, что в последнее 
время на территории посе-
ления существуют проблемы 
– отток населения и нехватка 
кадров. Особо остро стоит 
вопрос отсутствия медицин-
ского работника на ФАПе в 
с. Киселёво. 

 Глава района Леонид Са-
уков проинформировал пят-
ковцев по ключевым темам 
развития района, привёл 
примеры по основным его 
направлениям. «Каждый год 

мы стараемся привлекать 
инвестиции в район. Мы по-
прежнему остаёмся в лиде-
рах по многим показателям. 
Наши сельхозпредприятия 
сегодня производят сельско-
хозяйственной продукции на 
8,7 миллиарда рублей. Это 
немалый вклад в экономику 
области», – сказал Леонид 
Николаевич.

После выступлений руко-
водителей жители поселения 
задавали вопросы. Один 
из них касался длительной 
аренды земли под сельхо-
зугодья. Татьяна Заморо-
ва интересовалась, почему 
земельный участок могут 
брать в аренду люди, не 
проживающие в Пятковском 
поселении. На него ответила 
председатель комитета по 
имущественным и земель-
ным отношениям районной 
администрации Вера Рей-
херт. Она сказала, что арен-
да участка в соответствии с 
законодательством должна 
оформляться специальным 
договором, где предусмо-
трена ежегодная оплата за 
пользование землёй. Если 
все требования соблюдены, 
то оснований для отказа 
заявителю на аренду нет. 

Заявления поступают через 
Госуслуги или МФЦ и регули-
руются государством. 

Людмила Архипова инте-
ресовалась, какие меры при-
нимаются для привлечения 
молодых специалистов в 
медучреждения, в том числе 
ФАПы. На этот вопрос отве-
тила исполняющая обязанно-
сти заведующего Упоровским 
филиалом ГБУЗ «Областная 
больница №12» (г. Заводо-
уковск) Надежда Ершова. 
Она пояснила, что многие вы-
пускники медвузов и ссузов 
отказываются возвращаться 
в сёла. Этот вопрос сегодня 
прорабатывается. Также На-
дежда Александровна рас-
сказала о режиме работы 
учреждения и призвала всех 
пройти ревакцинацию от 
COVID-19. 

Римма Кузнецова интере-
совалась, можно ли мало-
мобильному  гражданину 
вызвать медицинского спе-
циалиста на дом. Любовь 
Наумову волновала ситу-
ация с продлением инва-
лидности. Надежда Алек-
сандровна пообещала, что 
ответит на эти вопросы в 
частном порядке.

Марина МЕДВЕДЕВА.

Каждый мог 
задать вопрос

Очередной сход граждан 
состоялся в прошлую пят-
ницу в с. Бызово.

В нём участвовали самые 
неравнодушные жители по-
селения. Они задали мест-
ным властям наболевшие 
вопросы.

По традиции в начале со-
брания слово взял руководи-
тель территории Евгений Ми-
хайлов. Он охарактеризовал 
в целом итоги работы за 2021 
год, акцентировав при этом 
внимание присутствующих на 
отрицательных тенденцияхв 
жизни сельского поселения 
– сокращении численности 
населения пенсионного воз-
раста, ухудшении кримино-
генной ситуации, увеличении 
количества официально не-
работающих граждан. В част-
ных подворьях продолжается 
уменьшение поголовья круп-
ного рогатого скота. В ходе 
своего выступления Евгений 
Владиславович более под-
робно рассказал участникам 
схода о доходах и расходах 
сельского поселения. Он по-
статейно перечислил расхо-
дование финансовых средств. 
(В нашей газете будет опубли-
кован подробный отчёт главы 
поселения). Анализируя со-
циальные проблемы террито-
рии, глава особо отметил, что 
среди населения сохраняются 
иждивенческие настроения, 
всё меньше людей отклика-
ется на общественные дела.

Однако жизнь не стоит 
на месте. Каждый год про-
водятся мероприятия, на-
правленные на улучшение 
инфраструктуры территории. 
Так, при поддержке районной 
администрации в прошлом 
году построены пожарный 
водоём и плотина через р. 
Боровая Ингала, обновлено 
здание магазина в д. Пушка-
рёвой, отремонтирован фун-

дамент и сделан водоотвод 
на территории сельского клу-
ба в д. Карагужёвой, а также 
установлены контейнеры на 
всех кладбищах поселения.

Конечно, есть вопросы, ко-
торые надо продвигать мест-
ной администрации. На сходе 
жители поселения высказа-
лись по поводу бродячего 
скота, уличного освещения, 
обеспечения баллонным га-
зом д. Пушкарёвой, ремонта 
Бызовского дома культуры, 
здания школы-сада, стро-
ительства летней эстрады 
на центральной усадьбе и 
других проблем.

В перспективе органы мест-
ного самоуправления продол-
жат работать над улучшени-
ем качества муниципальных 
дорог, содержанием мест 
захоронений, бороться с не-
санкционированными свал-
ками, создавать условия для 
развития общественного про-
странства. 

Встреча с гражданами про-
шла при участии в них главы 
Упоровского района. Леонид 
Сауков довёл до сведения лю-
дей основные результаты со-
циально-экономического раз-

вития нашего муниципалитета. 
Он назвал темы, которые тре-
буют дальнейшей проработки, 
говорил об острых проблемах в 
разных сферах – кадровой, де-
мографической, строительства 
дорог, о сокращении поголовья 
скота в ЛПХ и т.д. В то же время 
есть положительные момен-
ты. В сёлах модернизируется 
социальная инфраструктура, 
создаются условия для малого 
бизнеса, обновляются водо-
проводные сети, идёт работа 
по догазификации населённых 
пунктов.

О том, как обстоят дела в 
здравоохранении, рассказала 
исполняющая обязанности 
заведующего Упоровским фи-
лиалом ГБУЗ «Областная 
больница №12» (г. Заводо-
уковск)  Надежда Ершова. 
Обсуждали и тему пожарной 
безопасности. Начальник от-
дела надзорной деятельности 
и профилактической работы 
Александр Пахомов напомнил 
бызовцам об ужесточении 
штрафных санкций в отноше-
нии нарушителей Правил по-
жарной безопасности.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
Фото автора.

Сельские сходы

Бызовцы пришли на сход, оставив все домашние дела.

Остаётся активным

В редакцию районной газеты 
пришло письмо от семьи Васи-
льевых из с. Упорово, в котором 
они рассказывают о замечатель-
ном человеке, главе их семейства 
– Анатолии Евгеньевиче, который 
недавно отметил свой юбилей. 

В письме говорится о том, что он 
родился и вырос в многодетной кре-
стьянской семье, где взаимовыручка 
и взаимоуважение, совместный труд 
и прилежание, ответственность за 
порученное дело были основами 
воспитания. 

Наверное, поэтому главная его 
черта – трудолюбие. Его стаж на-
чался в 1956 году с разнорабочего 
в колхозе «Родина». Вскоре после 
окончания курсов шоферов он стал 
работать водителем. Проявлял себя 
всегда с самой лучшей стороны.

После окончания службы в армии 
вернулся домой. Показал свои от-
личные организаторские способно-
сти, поэтому был избран освобож-
дённым секретарём комсомольской 
организации колхоза.

В 1973 году по линии компартии 
направлен слушателем Омской со-
ветско-партийной школы. После её 
окончания через три года утверждён 
в должности инструктора органи-
зационного отдела Упоровского 
райкома КПСС, где проработал до 
1982 года. 

Благодаря накопленному опыту 
и полученным знаниям был избран 
секретарём партбюро совхоза «При-
тобольный». За десять лет работы 
он показал себя умелым, инициа-
тивным, способным вести за собой 
людей организатором. Партийная 

организация, которой руководил 
Анатолий Евгеньевич, была одной из 
лучших в Упоровском районе по мно-
гим показателям. Последние десять 
лет перед выходом на заслуженный 
отдых он работал начальником шта-
ба гражданской обороны Упоровско-
го района. Общий трудовой стаж 
Анатолия Евгеньевича составляет 
49 лет: из них 33 года – на государ-
ственной службе.

Находясь на пенсии, он по сей 
день продолжает заниматься 
общественной работой в составе 
бюро первичной организации вете-
ранов администрации Упоровского 
района, в участковой избиратель-
ной комиссии, в организации инва-
лидов Упоровского района.

За свой труд А. Е. Васильев не-
однократно был отмечен медалями: 
ЦК КПРФ «В ознаменование 140-ле-
тия со дня рождения В.И. Ленина», 
«70 лет Великой Победы», «95 лет 
Ленинскому комсомолу». У него 
множество почётных грамот, благо-
дарственных писем администрации 
Упоровского района, ЦК КПРФ.  

Семья для Анатолия Евгеньевича 
– надёжная опора и поддержка, а 
для окружающих – наглядный при-
мер счастливой и образцовой ячей-
ки общества. Десятки лет супруги 
Васильевы – Анатолий Евгеньевич 
и Людмила Степановна – прошли 
рука об руку сквозь все невзгоды 
и радости. Они воспитали двух 
дочерей, обеспечили им высшее 
образование. Сейчас занимаются 
воспитанием внуков.  

Анатолий Евгеньевич – заядлый 
рыболов и садовод-любитель. В 
его огороде не найдёшь ни тра-
винки, но зато можно отыскать 
десятки разновидностей плодовых 
культур. К полезным делам он при-
общает и своих внуков.

В завершение письма родные 
люди желают ему не поддаваться 
годам, быть весёлым, жизнерадост-
ным, здоровым, радоваться каждому 
дню, улыбкам детей, внуков, до-
ждаться правнуков, передавать им 
свой жизненный опыт, никогда не 
унывать и жить долго.

Подготовила Лидия СОСНИНА.
Фото из архива 

семьи ВАСИЛЬЕВЫХ.

Все дети всегда очень ждут 
лета, ведь это пора отдыха и 
оздоровления. Это касается и вос-
питанников детских садов. 

В Чернаковском дошкольном уч-
реждении количество ребят с июня 
уменьшилось почти в два раза, ведь 
выпускники уже считаются школьни-
ками, и они не ходят в ДОУ. Сейчас 
там только две возрастные группы: 
«Пчёлки» – сдвух до четырёх лет и 
«Почемучки» – с четырёх до семи. 
Воспитатели каждый день органи-
зуют для них занятия на открытых 
прогулочных площадках, ведь под-
вижные игры на свежем воздухе 
и солнце для всех очень полезны. 
Это укрепляет иммунитет, зака-
ливает физически. А совместные 
игры помогают младшим быстрее 
адаптироваться в новом коллективе, 
привыкнуть к режиму. К тому же у 

старших по возрасту всегда есть 
чему поучиться.

Жарким днём 14 июля обе 
группы во время прогулки решили 
поиграть с мыльными пузырями. 
Это очень весёлая и забавная 
подвижная игра. Ребята вместе 
со взрослыми провели интерес-
ные эксперименты с мылом. Они 
делали мыльные пузыри разными 
способами, а затем смотрели, как 
красиво они летят вдаль, перели-
ваясь всеми цветами радуги.

Так весело и с пользой проходит 
у чернаковской детворы каждый 
день.  Но не обходится и без участия 
родителей. По словам воспитатель-
ницы Елизаветы Мурадян, они часто 
помогают детям мастерить работы 
для различных конкурсов, которые 
постоянно проводят воспитатели. 

Елизавета ГАПОНОВА.
Фото автора.

Закаляются и развиваются

Из почты редакции

Лето-2022

Детсадовцы рады солнечному дню.



                                   3 стр.       19 июля 2022 г.                     ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Национальный проект «Об-
разование» направлен на до-
стижение цели, определённой 
президентом РФ Владимиром 
Путиным, – обеспечение воз-
можности самореализации и 
развития талантов.

 О том, как работали наши 
образовательные организа-
ции в прошедшем учебном го-
ду и о подготовке к 2022-2023 
уч. году, рассказала предсе-
датель комитета по образова-
нию Надежда ЗИНИНА.

– Надежда Алексеевна, какие 
задачи решались в этом учеб-
ном году?  Как завершили его?

– Основная цель деятельности 
комитета по образованию и под-
ведомственных образовательных 
организаций – проведение на 
территории района образова-
тельной политики, направленной 
на обеспечение прав граждан 
на получение общедоступного 
и качественного дошкольного, 
начального общего, основного 
общего, среднего общего и до-
полнительного образования, 
организацию отдыха детей, и в 
целом на обеспечение устойчиво-
го и эффективного функциониро-
вания и развития муниципальной 
системы образования. 

Общеобразовательные орга-
низации в прошедшем учебном 
году решали следующие ос-
новные задачи по реализации 
федерального национального 
проекта «Образование»: совер-
шенствование системы раннего 
выявления, сопровождения и 
поддержки одарённых детей, 
повышение профессионального 
уровня педагогического корпуса, 
формирование функциональной 

грамотности школьников и подго-
товка к внедрению обновлённых 
федеральных государственных 
образовательных стандартов 
(ФГОС).

Педагогические коллективы 
работали над выполнением по-
ставленных целей и добились 
неплохих результатов. В регио-
нальном этапе Всероссийской 
олимпиады школьников – два 
призёра по физической культуре 
из Суерской (Максим Удальцов, 
10 класс) и Емуртлинской школ 
(Виктория Киселева, 11 класс).
По результатам очного этапа 
областного научного форума 
молодых исследователей «Шаг 
в будущее» в 2021-2022 учебном 
году призёром стала ученица 
Масальской СОШ (Татьяна Бара-
нова). В региональном этапе Все-
российского фестиваля народной 
культуры «Наследники традиций» 
приняли участие обучающиеся 
Липихинской, Пятковской, Кра-
шенининской школ, призёрами 
стали обучающиеся Пятковской 
СОШ Георгий Абрамов, Сте-
пан Михайлов, а также ученица 
Липихинской ООШ Ксения Че-
кишева. Дипломом участника 
регионального этапа Всероссий-
ского конкурса сочинений «Без 
срока давности» награждён об-
учающийся Ингалинской школы 
в номинации «За патриотизм» 
Михаил Евсютин.

Победителем регионального 
этапа открытого конкурса «Время 
быть лидером» в рамках акции 
«Здоровое питание школьника», 
участником федерального этапа 
стала обучающаяся Буньковской 
СОШ Елена Миллер.

В конкурсных мероприятиях 
проявили активность и педагоги. 
Наиболее яркий пример – победа 
в дистанционном этапе II Всерос-
сийской олимпиады для учителей 
естественных наук «ДНК науки» 
учителя биологии Упоровской 
СОШ Т. А. Бренчаговой и учителя 
химии и биологии Ингалинской 
СОШ А. А. Шнайдер. Они при-
няли участие в очном областном 
этапе, по итогам которого Т. А. 
Бренчагова была приглашена в 
Москву от региона. 

В связи с подготовкой к вне-
дрению обновлённых федераль-
ных государственных образова-
тельных стандартов начального 
общего и основного общего об-
разования педагоги района, рабо-

тающие в 1-7 классах, в течение 
2020-2021 учебного года изучали 
содержание обновлённых ФГОС 
НОО и ФГОС ООО, участвовали 
в курсовой и семинарской под-
готовке, разрабатывали рабочие 
программы по предметам. На 
сегодня все педагоги проучены и 
готовы к внедрению обновлённых 
стандартов с 1 сентября.

– В чём суть обновлённых 
стандартов?

– В них чётко сформулиро-
ваны учебные достижения об-
учающихся по годам и уровням 
обучения, уточнены, расширены 
и детализированы требования к 
личностным, метапредметным, 
предметным результатам ос-
воения программы, добавлены 
результаты по каждому модулю 
основ религиозной культуры и 
светской этики, обновлено и пере-
структурировано содержание 
отдельных предметов.

Обновлённые ФГОС вклю-
чают уход от обязательности 
изучения второго иностранного 
языка, родного языка и родной 
литературы, актуализацию под-
ходов к преподаванию предмета 
«Физическая культура», переход 
на безотметочное оценивание 
предметов ИЗО, музыка, за-
фиксировано право школы при-
менять электронное обучение и 
дистанционные образовательные 
технологии. 

Обновлёнными ФГОС ООО 
предусмотрено формирование у 
учеников знаний и навыков в об-
ласти финансовой грамотности 
– фокусировка на формирование 
практических навыков обучаю-
щихся.

– Какова обеспеченность 
школ и детских садов кадрами? 

– В общеобразовательных 
организациях района педагогиче-
скую деятельность осуществляют 
164 педагога. Обеспеченность 
кадрами в школах составляет 98 
процентов. Имеются вакансии 
учителей-предметников по мате-
матике, русскому языку и литера-
туре, английскому языку, физике, 
начальным классам, физической 
культуре. 

Образовательный процесс в 
дошкольных образовательных 
организациях осуществляют 
12 старших воспитателей, 65 
воспитателей, 7 музыкальных 

руководителей, 1 инструктор по 
физической культуре, 2 учителя-
логопеда, 1 педагог-психолог. 
Вакансий педагогических работ-
ников в детских садах нет.

Для привлечения в район спе-
циалистов в области образования 
комитетом по образованию раз-
работана «Программа кадрового 
обеспечения системы образова-
ния Упоровского муниципального 
района на 2022–2030 годы». 
Ежегодно район участвует в об-
ластной программе «Земский 
учитель». В этом году к нам при-
бывает учитель истории и обще-
ствознания в Ингалинскую школу.

– Каков охват детей услугами 
дошкольного образования в 
районе? Как ДОУ повышают 
эффективность своей работы?

– У нас работают 18 дошколь-
ных образовательных организа-
ций. Их с учётом групп «полного 
дня» и консультационно-методи-
ческих пунктов посещают 1 393 
ребёнка из 1 445 детей, прожи-
вающих на территории района.    

Доступность дошкольного об-
разования для детей составила 
96,4 процента, из них для детей 
от 0 до 1 года – 64,4 процента, от 
1 года до 7 лет – 100 процентов. 
Очереди на устройство в до-
школьные организации нет. 

Все детские сады реализуют 
основную программу дошкольно-
го образования, разработанную 
в соответствии с требованиями 
ФГОС ДО. Педагоги организуют 
различные виды детской деятель-
ности, которые выбирают само-
стоятельно. То, что предлагает 
делать взрослый, ребёнку обяза-
тельно должно быть интересно, 
а осмысленность для дошколь-
ника предлагаемой взрослыми 
деятельности – главный залог их 
успешного развития. 

Чтобы повысить эффектив-
ность работы, дошкольные уч-
реждения принимают активное 
участие в разных конкурсных 
мероприятиях, показывая вы-
сокий уровень подготовки. В 
муниципальном этапе конкурса 
«Педагог года» в номинации 
«Воспитатель» в этом году лиди-
ровала инструктор по физической 
культуре Упоровского детского 
сада «Солнышко» Марина Седо-
ва, которая представляла район 
в области. В районном конкурсе 
«Снежный городок Эколят» в 

возрастной категории «Эколята-
Дошколята» победителем стал 
Бызовский детский сад. В апреле 
в районном конкурсе чтецов пре-
красно показали себя воспитан-
ники всех ДОО. В муниципальном 
конкурсе детских тематических 
проектов «Питание и здоровье» 
среди воспитанников дошколь-
ных образовательных организа-
ций 1 место занял Упоровский 
детский сад «Солнышко», 2-е 
– Видоновский, 3-е – Коркинский; 
среди воспитанников общеобра-
зовательных организаций 1 место 
у Масальской, 2-е – у Суерской 
СОШ, 3-е получила Скородум-
ская НОШ.

– Что предпринято для укре-
пления материально-техниче-
ской базы?

– В 2021 году и в первом полу-
годии 2022 года для улучшения 
материальной базы образователь-
ных организаций и создания совре-
менной и безопасной цифровой 
образовательной среды приобре-
тено: компьютерное оборудование, 
мебель, оснащение для столовой, 
игровой и спортивный инвентарь, 
учебная литература. Общая сумма 
затрат составляет 13 465,8 тыс. 
руб. Кроме того, получено два ав-
тобуса для подвоза детей на сумму 
8 784 тыс. руб. в Емуртлинскую и 
Пятковскую школы. По нацпроекту 
«Образование» поступили четыре 
учебно-лабораторных комплекта 
на сумму 8 942 тыс.руб. в Буньков-
скую, Пятковскую, Емуртлинскую и 
Упоровскую школы.

– Как решаются вопросы со 
строительством и ремонтом 
школ и детских садов?

– С июня этого года ведётся 
строительство новой школы в 
с. Крашенинино на 40 учебных 
мест. За счёт средств областного 
и местного бюджетов в 2022 году 
начата реконструкция спортивно-
го зала в столовую в Упоровской 
школе на 17 876 тыс. руб.; при-
обретается новое оборудование 
и мебель на сумму 6 464 тыс. 
рублей; проводится ремонт пи-
щеблока в Липихинском детском 
саду на 688 тыс. рублей. Во всех 
образовательных организациях к 
началу нового учебного года про-
ведён текущий ремонт.

Подготовила 
Лидия СОСНИНА.

Фото из архива редакции.

Будут учить детей 
по обновлённым стандартам

В школах и детских садах условия улучшаются

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ 
ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

Администрация Упоровского муниципального района 
информирует о предоставлении земельных участков, с 
местоположением: 

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское 
сельское поселение с видом разрешённого ис-
пользования: земли сельскохозяйственного про-
изводства. Кадастровый номер 72:19:0504002:80 
площадью 1 153 743 кв.м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:58 площадью 282 500 кв.м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:67 площадью 40 000 кв. м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:68 площадью 180 000 кв. м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:63 площадью 50 000 кв. м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:82 площадью 1 130 000 кв.м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:70 площадью 64 924 кв. м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0504002:65 площадью 60 000 кв. м;

- обл. Тюменская, р-н Упоровский, Ингалинское сель-
ское поселение с видом разрешённого использования: 
земли сельскохозяйственного производства. Кадастро-
вый номер 72:19:0506001:383 площадью 649 982 кв.м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 
100 метрах от д. Поспелова по направлению на юг с 
видом разрешённого использования: сельскохозяйствен-
ное использование (пастбище, сенокос). Кадастровый 
номер 72:19:1104002:193 площадью 702 774 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно 
в 850 метрах от с. Липиха по направлению на запад с 
видом разрешённого использования: сельскохозяйствен-
ное использование (пастбище, сенокос). Кадастровый 
номер 72:19:0803001:215  площадью 40 024 кв. м;

- установлено относительно ориентира, расположен-
ного за пределами участка. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Тюменская, р-н Упоровский, Бызовское сельское 
поселение, 0,7 км западнее от д. Коклягина с видом раз-
решённого использования: для сельскохозяйственного 
производства. Кадастровый номер 72:19:0205002:208 
площадью 150 000 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский р-н, примерно в 2 800 

метрах от с. Слободчики по направлению на северо-вос-
ток с видом разрешённого использования: сельскохозяй-
ственное использование(сенокошение). Кадастровый 
номер 72:19:0000000:1341 площадью 324 564 кв. м;

- установлено относительно ориентира, расположен-
ного за пределами участка. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Тюменская, р-н Упоровский, Бызовское сельское 
поселение, 1,6 км восточнее от д. Карагужёва с видом 
разрешённого использования: для сельскохозяйственно-
го производства. Кадастровый номер 72:19:0207001:289 
площадью 60 000 кв. м;

- установлено относительно ориентира, расположен-
ного за пределами участка. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Тюменская, р-н Упоровский, Бызовское сельское 
поселение, 1,6 км восточнее от д. Карагужёва с видом 
разрешённого использования: для сельскохозяйственно-
го производства. Кадастровый номер 72:19:0207001:291 
площадью 60 000 кв. м;

- установлено относительно ориентира, расположен-
ного за пределами участка. Почтовый адрес ориентира: 
обл. Тюменская, р-н Упоровский, Бызовское сельское 
поселение, 1,9 км восточнее от д. Карагужёва с видом 
разрешённого использования: для сельскохозяйственно-
го производства. Кадастровый номер 72:19:0207001:292 
площадью 60 000 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 
7 100 м от д. Тополёвка по направлению на северо-вос-
ток с видом разрешённого использования: для сельско-
хозяйственного производства (пастбище). Кадастровый 
номер 72:19:0309001:91 площадью 6 614 178 кв. м.

Официально
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